

Jahresbericht des Präsidenten 2006

Geschätzte Gäste, Ehrenmitglieder, Alt-FW, Kameradinnen und Kameraden

Am 27. Januar 2006 haben wir mit der 60. GV ein neues Vereinsjahr begonnen.

Als erstens möchte ich mich bei Euch und bei meinem Vorstand für das entgegengebrachte Vertrauen bedanken.

Meine Vorstandskollegen und ich haben wiederum unser Bestmöglichstes gegeben, um interessante und abwechslungsreiche Anlässe zu organisieren, was uns nach diversen Rückmeldungen auch gelungen ist.

Wie wir alle wissen, besteht das Leben leider nicht nur aus Sonnenschein.

Am 24. Juni 2006 verschied unser Alt-FW Kamerad Armin Christen.

Zu Ehren und Gedenken an Ihn und unsere verstorbenen Vereinsmitglieder erheben wir uns und halten eine Minute inne.....Danke!

Es war Samstag der 1. Juli 2006, als wir zum 5. Sommernachtsfest laden durften.

Zahlreiche Mitglieder fanden den Weg an die Schiffflände in Stansstad.

Es gab für alle was; Aperó, Spiele für die Kinder, feines Essen, Fußball-WM übers Fernsehen wo die Portugiesen die Engländer in die Knie zwangen und massenweise Abkühlung für den Präsidenten. Es war nicht das kühle Bier, sondern Literweise Seewasser von unseren lieben Kindern.

Zehn Tage später, am Dienstag 11. Juli 2006, wurden Petra und Reto Romano – Niederberger stolze Eltern von Niklas Jonas.

Wie es so Brauch ist, stellten wir ein Geburribaum, der mit Speis und Trank von den frisch gebackenen Eltern verdankt wurde.

Am Samstag, 2. September 2006 durfte ich mit einigen FW-Kammeraden vor der Kapelle St. Joder in Grafenort dem Brautpaar Andrea Blättler und Yves Obrist die besten Glückwünsche zu Ihrer Hochzeit überbringen.

Auch dort mussten wir die Rückfahrt nicht mit leerem Magen antreten.

Da es noch die Statuten zu revidieren gab, lud ich die Kommission, namentlich Thomas Betschart, Melanie Kieser, Schmid Martin und Philipp Rohrer am Montag, 25. September 19.30 Uhr zu mir nach Hause ein.

Ich hatte das Glück, Ruedi Betschart als Gastkoch bei mir zu haben.

Nach anderthalb Stunden intensives überarbeiten der Statuten, servierte dieser ein 4-Gänger vom Feinsten.

Die nächste Sitzung wurde dann bei Schmid Martin inklusive vorzüglichem Einheimischem Gericht am Donnerstag, 23. November abgehalten.

Dazwischen war der Dienstag, 21. November 2006. Es ist nachmittags um 15.29 Uhr, als Alexandra als zweites Kind von Liselotte und Michael Utz das Licht der Welt erblickt.

Nach zwei Mädchen wäre jetzt wohl mal ein Stammhalter an der Reihe, was denkt wohl der Vater dazu???

Da sich das Jahr schon fast zu Ende neigte, stand am Sonntag, 7. Dezember 2006 unser 9. Chlausabend vor der Türe.

54 Erwachsene und 19 Kinder versammelten sich um halb sieben vor der Kirche in Stansstad.

Wir begaben uns in die Kapelle unter der Kirche, wo wir von Arthur Salcher eine Samichlausgeschichte hörten.

Nach dieser weihnachtlichen Einstimmung, spazierten wir bei trockenem Wetter zum Schnitzturm, wo der Samichlaus, Schmutzli und Ruprecht im Fackellicht schon auf uns warteten.

Gedichte, Geschichten, Lob und Tadel, Chlaussäcke, Glühwein, Tee und das alles an ruhiger dunkler See...

Doch der Hunger liess nicht auf sich warten und so gab es im Öki Heißer Fleischkäse, Kartoffelgratin und feines Dessert von Armin's Frau Yvonne. Nochmals herzlichen Dank.

Es war ein wunderschöner Abend und zugleich der Jahresausklang des Vereinsjahres 2006.

Mit nochmaligem grossem Dank an Alle und vor allem an meine Vorstandskollegen, wünsche ich euch noch einen schönen und gemütlichen Abend.

Der Präsident

Marcel Wider